

Q1. Cat 1B and the non-SA seems to be using specific part numbers, can you please provide us with the GoCUID instead?

R1. The SA items for Category 1B have the GoCUID specified. In the Non-SA section, line 38 refers to the biometric station doors, lines 39-47 refer to panels and may be seen on the panel matrix within the drawing, and lines 48-50 are the modesty panels required for desks specified in the SA under category 2.

Q2. Can you also provide the CAD files to work on?

R2. Yes

Q3. Is there any flexibility on the delivery/installation date of March 12, 2021?

R3. Yes, the amended delivery/installation date is Tuesday, April 6, 2021.

Q4. Question Line 21: Can these two lines be electric instead of crank?

R4. No, crank tables only.

Q5. Line 36 – Would 4 legs be an acceptable replacement for the sled base?

R5. Yes.

Q6. Line 37 – Would 4 legs without casters be acceptable?

R6. No.

Q7. Could I kindly request the CAD file for this RFB?

R7. Yes.

Q8. Re: CAT6 item 37, will the CA accept a poly chair in addition to bent plywood that meets all the other specs in order to meet the 300lb rating?

R8. Yes.

Q9. Re NSA item 38, a biometric station panel door is a speciality item not readily available to all suppliers who have an SA, would the CA accept a standard keyed lock or be willing to remove this item and procure outside of the RFB as not to limit the possible responses?

R9. No. Sliding door should not be lockable.

Q10. CAT3 and CAT6 per the SA are not to be grouped and evaluated with CAT1/2/5, please provide separate award tables for these two categories.

R10. Categories 1, 2 and 5 will be evaluated and awarded separately from Category 3 and Category 6, and Table 8 will be completed according to combined categories 1, 2 and 5 and a separate Table 8 for Category 3 and another for Category 6 if required.

Q11. With regards to this solicitation can you please confirm that as per SA guidelines category 6 will be evaluated separately from Cat1,2,5 and provide an updated bid sheet?

R11. Categories 1, 2 and 5 will be evaluated and awarded separately from Category 3 and Category 6, and Table 8 will be completed according to combined categories 1, 2 and 5 and a separate Table 8 for Category 3 and another for Category 6 if required.

Q12. Could we also request an extension to the closing date seeing as we are relying on these pieces of information?

R12. Yes, the closing date for submitting bids has been amended to Friday, February 5, 2021.

Q1. Catégorie 1B et le non-SA semble utiliser des numéros de pièce spécifiques. Pouvez-vous nous fournir le GoCUID à la place?

R1. Les objets SA pour catégorie 1B ont le GoCUID spécifié. Dans la section Non-SA, la ligne 38 fait référence aux portes de la station biométrique, les lignes 39 à 47 font référence aux panneaux et peuvent être vues sur la matrice des panneaux dans le dessin, et les lignes 48 à 50 sont les panneaux de fond requis pour les bureaux spécifiés dans le SSS sous la catégorie 2.

Q2. Pouvez-vous également fournir les fichiers CAO sur lesquels travailler?

R2. Oui.

Q3. Y a-t-il une flexibilité sur la date de livraison et d'installation du 12 mars, 2021?

R3. Oui, la date de livraison et d'installation modifiée est le mardi 6 avril, 2021.

Q4. Question Line 21: Can these two lines be electric instead of crank?

R4. Non, tables à manivelle uniquement.

Q5 Question: Ligne 36 – Est-ce que 4 pieds de chaise seraient un remplacement acceptable pour la base du traîneau?

R5 Oui.

Q6 Question: Ligne 37 – Est-ce que 4 pieds de chaise sans roulettes seraient acceptables?

R6. Non.

Q7. Puis-je demander le fichier CAO pour cette demande d'offre?

R7. Oui.

Q8. Concernant l'article 37 de CAT6, le CA acceptera-t-il une chaise en poly en plus du contreplaqué plié qui répond à toutes les autres spécifications afin de respecter la cote de 300 lb?

R8. Oui.

Q9. Concernant l'article 38 de la NSA, une porte de panneau de station biométrique est un article spécialisé qui n'est pas facilement disponible pour tous les fournisseurs qui ont un SA, est-ce que l'autorité de certification accepterait une serrure à clé standard ou serait disposée à retirer cet article et à se procurer en dehors de la RFB pour ne pas limiter les réponses possibles?

R9. Non. La porte coulissante ne doit pas être verrouillable.

Q10. CAT3 et CAT6 par le SA ne doivent pas être regroupés et évalués avec CAT1/2/5, veuillez fournir des tableaux d'attribution séparés pour ces deux catégories.

R10. Les catégories 1, 2 et 5 seront évaluées et attribuées séparément des catégories 3 et 6, et le tableau 8 sera rempli selon les catégories combinées 1, 2 et 5 et un tableau 8 distinct pour la catégorie 3 et un autre pour la catégorie 6 si nécessaire.

Q11. En ce qui concerne cette demande de soumissions, pouvez-vous confirmer que, conformément aux directives de l'AS, la catégorie 6 sera évaluée séparément de la catégorie 1,2,5 et fournir une fiche de soumission mise à jour?

R11. Les catégories 1, 2 et 5 seront évaluées et attribuées séparément des catégories 3 et 6, et le tableau 8 sera rempli selon les catégories combinées 1, 2 et 5 et un tableau 8 distinct pour la catégorie 3 et un autre pour la catégorie 6 si nécessaire.

Q12. Pouvons-nous également demander une prolongation de la date de clôture vu que nous nous appuyons sur ces informations?

R12. Oui, la date limite de dépôt des offres a été modifiée au vendredi 5 février 2021.